

Zwei Einsätze für FFH und FFC am Sonntag



Zu zwei Einsätzen mussten die Freiwilligen Feuerwehren Cronenberg (FFC) und Hahnerberg (FFH) am Sonntag ausrücken. Zunächst gegen 1 Uhr in der Nacht brannte ein **Papier-Container in Neukuchhausen**. Die Einsatzkräfte der FFC stürzten das Behältnis um und leerten es aus, bevor ein Trupp unter Atemschutz das brennende Papier mit einem S-Rohr ablöschte. Abschließend wurde der Container wieder aufgestellt und das Papier weitestgehend eingeräumt.

Dass infolge der anhaltenden Trockenheit und Hitze derzeit erhöhte Brandgefahr in der Natur herrscht und schon ein Funke genügt, um trockenes Gras oder Unterholz in Brand zu setzen, war vermutlich der Hintergrund eines Feuers am Sonntagnachmittag: Gegen 15.05 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Hahnerberg zu einem **Böschungsbrand an der L 418** gerufen. Die FFH sicherte die Einsatzstelle an der Landstraße ab und löschten die Böschung mit einem S-Rohr.

Unterdahl Anbau brannte



Der Anbau eines Mehrfamilienhauses in der Cronenberger Hofschafft Unterdahl geriet am vergangenen Donnerstagnachmittag in Brand. Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehren Hahnerberg (FFH) und Cronenberg (FFC) rückten in die enge Hofschafft aus, einem FFH-Trupp gelang es schließlich unter Atemschutz, das Feuer zu löschen.

Eine Person, die zunächst im Gebäude vermutet wurde, befand sich zum Glück in Sicherheit außerhalb des Gebäudes. Allerdings hatten einige Personen Rauch eingeatmet, sodass sie vorsorglich von einer Notärztin untersucht wurden. Abschließend belüftete die Feuerwehr das Wohnhaus.